



Sheinbaum celebra que no hay hospitalizaciones

Dan por “controlada” la pandemia de Covid

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

A tres años del primer contagio confirmado de Covid-19 en la Ciudad de México, el cual se registró el 27 de febrero del 2020, la enfermedad está “controlada”, aseguró ayer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

“Fueron años difíciles para toda la ciudadanía, y el día de hoy está, no sé cuál sea el término epidemiológico, no sé si vaya a decir alguna palabra que no corresponda a la epidemiología, pero yo diría que está controlada”, dijo.

En conferencia de prensa para presentar los nuevos lineamientos para restaurantes en la ciudad, la mandataria capitalina resaltó que, aunque aún llega a haber contagios, no hay incremento en las hospitalizaciones a causa de esta enfermedad.

“No hay incremento en hospitalizaciones; sí llega a haber contagios, pero en las entidades de salud hay medicamento disponible”, expresó.

Ante esto, Sheinbaum Pardo pidió al director de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), José Antonio Peña Merino, hacer una evaluación a tres años del primer contagio.

Hace tres años, la Secretaría de Salud del Gobierno federal confirmó el primer caso de Covid-19 en un ciudadano de 35 años, quien estuvo aislado en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER), aunque presentaba sintomatología leve.

Este caso detectado en la capital fue también el primero confirmado como parte de la pandemia de coronavirus en el país; se trataba de un ciudadano que días antes había viajado a Italia.

A la par, en esa fecha también había en estudio y por confirmar otros posibles casos de la enfermedad en Sinaloa, Oaxaca, Guanajuato e Hidalgo.

En tanto, las autoridades recordaron

AÚN HAY CONTAGIOS, pero se cuenta con medicamento en las entidades de salud, dice la Jefa de Gobierno; “fueron años difíciles para toda la ciudadanía”, señala



LA MANDATARIA capitalina, durante la conferencia de prensa ofrecida ayer.

que este martes concluye la campaña de vacunación contra el virus para niñas y niños de entre cinco y once años de edad, pero reiteraron que la aplicación de refuerzo para adultos de 18 años en adelante continúa.

En el caso de los menores, la dosis del biológico será suministrada en alguno de los 17 Centros de Salud habilitados para ese fin de las 8:00 a las 15:00 horas.

CAEN CON CLONAZEPAM.

En otros temas, la mandataria capitalina dio a conocer la detención de varias personas relacionadas con la distribución de drogas y medicamentos controlados en escuelas de la Ciudad de México, mismos que po-

drían utilizarse para los llamados retos virales de Internet.

Sin dar más detalles al respecto, Sheinbaum Pardo adelantó que el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, dará a conocer los pormenores de estas detenciones.

“Fue una denuncia ciudadana y de varias denuncias de padres de familia que llegaron de distintas escuelas, y ahí

el secretario de Seguridad hizo una labor de inteligencia para detenerlos”, señaló.

En los últimos días recobró relevancia el tema de retos virales, particularmente el conocido como “el que se duerma al último gana”, que consiste en ingerir pastillas de clonazepam, una práctica que puede llevar a la muerte.

EL DATO

HACE TRES años, la Ssa confirmó el primer caso de Covid-19 en un ciudadano de 35 años, quien estuvo aislado en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER).